



Nomos

Die Zukunft Vietnams: Ziele für seine weitere soziale und humane Entwicklung



Social and Human Development in Vietnam

Herausgegeben von Prof. Dr. Vu Hao Nguyen
und PD Dr. Detlef Briesen

2023, 402 S., brosch., 99,- €

ISBN 978-3-7560-1142-1

(Vietnam – Politics and Economics, Bd. 4)

in Englisch

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1142-1

Im globalen Süden, besonders in Ländern wie Vietnam, hat sich in den letzten 40 Jahren enormes Wirtschaftswachstum zugetragen und die Gesellschaft umfassend verändert. Heute wird darüber und über die weitere soziale und humane Entwicklung eine intensive, facettenreiche Debatte geführt: Sie stützt sich auf traditionelle westliche und östliche Denkschulen und deren Neubewertung ebenso wie auf die 17 Sustainable Development Goals der UNO bzw. auf Erfahrungen mit konkreten Politiken für Wirtschaft, Gesellschaft und Umwelt. Das Buch dokumentiert diese Debatte mit Blick auf die internationale Dimension, die soziale und humane Entwicklung sowie entsprechende Fallstudien und nicht zuletzt bezogen auf die vielfältigen Traditionen des Landes.

Mit Beiträgen von

Do Hoang Anh | Ha Thi Bac | Detlef Briesen | Nguyen Thị Kim Chi | Nguyen Ngoc Diep | Nguyen Hoang Duc | Jean-François Dupeyron | Pham Hoang Giang | Pham Thanh Ha | Luong Dinh Hai | Nguyen Vu Hao | Truong Thi Quynh Hoa | Nguyen Quynh Huong | Nguyen Thanh Huong | Do Thi Thanh Huyen | Lai Quoc Khanh | Dang Thi Lan | Nguyen Thi Lien | Nguyen Thi Chau Loan | Winfried Löffler | Phan Thanh Nham | Nguyen Thi Nhu | Nguyen Viet Phuong | Nguyen Minh Quang | Ly Luong Son | Mai Thi Thanh | Nguyen Thi Kim Thanh | Le Thi Trang | Nguyen Anh Tuan | Nguyen Thi Thuy Van | Le Thi Vinh

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de

E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary

The Future of Vietnam: Goals for its Further Social and Human Development



Social and Human Development in Vietnam

Edited by Prof. Dr. Vu Hao Nguyen
and PD Dr. Detlef Briesen

2023, 402 pp., pb., € 99.00

ISBN 978-3-7560-1142-1

(Vietnam – Politics and Economics, vol. 4)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-1142-1

In the Global South, especially in countries like Vietnam, enormous economic growth has taken place over the last 40 years, and society has changed extensively. Today, there is an intense, multifaceted debate about this and about further social and human development: It is based on traditional Western and Eastern schools of thought and their reassessment as well as on the UN's 17 SDGs or on experiences with concrete policies for the economy, society and the environment. This book documents this debate focusing on the international dimension, social and human development as well as on corresponding case studies, and particularly in relation to the diverse traditions of the country.

With contributions by

Do Hoang Anh | Ha Thi Bac | Detlef Briesen | Nguyen Thị Kim Chi | Nguyen Ngoc Diep | Nguyen Hoang Duc | Jean-François Dupeyron | Pham Hoang Giang | Pham Thanh Ha | Luong Dinh Hai | Nguyen Vu Hao | Truong Thi Quynh Hoa | Nguyen Quynh Huong | Nguyen Thanh Huong | Do Thi Thanh Huyen | Lai Quoc Khanh | Dang Thi Lan | Nguyen Thi Lien | Nguyen Thi Chau Loan | Winfried Löffler | Phan Thanh Nham | Nguyen Thi Nhu | Nguyen Viet Phuong | Nguyen Minh Quang | Ly Luong Son | Mai Thi Thanh | Nguyen Thi Kim Thanh | Le Thi Trang | Nguyen Anh Tuan | Nguyen Thi Thuy Van | Le Thi Vinh

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.